

Eléna Dance

L'école « ELENA DANCE » a de nouveau enchanté un public venu nombreux le 20 avril au Centre Socio-culturel Robert Henry pour applaudir un concours de salsa, unique dans la région et organisé chaque année maintenant par Elena.



Des couples de danseurs amateurs ont évolué sur des rythmes « latino » devant des juges très connus du monde du spectacle et de la danse de salon. Tour à tour, les spectateurs ont pu admirer les prestations des couples en compétition ainsi que les tableaux hauts en couleurs des danseurs d'Elena qui ont offert un show époustouflant.



Les plus petits ont aussi dansé avec talent, le plus jeune ayant trois ans et demi.



Puis ce fut le tour des cadettes qui évoluèrent avec beaucoup de grâce.



Nouveauté cette année : le groupe « Bambakade Percussions » qui a mis une ambiance survoltée avec des danses et percussions traditionnelles d'Afrique de l'Ouest. La soirée dansante qui a suivi a fait danser les spectateurs jusqu'au bout de la nuit. www.elena-dance.fr